

昭和八年二月二十三日

大阪支所長 橋本能保私印

福岡出張所長 清原進殿

「國際共產黨執行委員會から日本共產黨への挨拶狀」ノ件

國際共產黨執行委員會が日本共產黨の創立十週年に對しての
挨拶狀を御参考の爲に御送附申上候



10

財團法人協調會大阪支所

國際共產黨執行委員會から日本共產黨への挨拶

日本ブルーレタリアートの前衛、日本共產黨の創立十週年に當つて、
國際共產黨執行委員會は日本の労働被奪取大衆を解放せんとする勇敢
なる戰士諸君、日本共產黨員諸君及び日本共產黨の忠實なる指導者そ
の中中央委員會に對し、熱誠なる挨拶を送る。國際共產黨執行委員會は
誠中に苦しめられ、しかもブルーレタリアートの事業、共產黨の榮譽を
敢然と持しつゝある共產主義者諸君に熱い挨拶を送る。

國際ブルーレタリア革命の一戰闘部隊として、日本共產黨はブルーシュ
ヴィキ的な方法で戰争に反対して闘ひ、國際共產黨の方針をあく迄遂
行してゐる。日本共產黨こそは、ブルジア地主の軍事的警察的天皇
制が日本を引きすり込みつゝある國局がら日本の労動人民を救ひ出し
得る唯一の黨である。

この事は、日本の黨とその全組織、一人一人の共產主義者に最大の
歴史的責任を課するものだ。國際共產黨執行委員會は、樂えゐる日本